

Memmingen

## Wechsel zu RIWA-GIS

**[12.06.2013] Das Geo-Informationssystem der Firma RIWA kommt künftig bei der Stadt Memmingen zum Einsatz.**

Die bayerische Stadt Memmingen (40.000 Einwohner) hat sich für einen Wechsel zum Geo-Informationssystem der Firma RIWA entschieden. Wie der Hersteller berichtet, hat die Kommune nicht nur ein modernes GIS für alle Auskunftsarbeitsplätze der städtischen Mitarbeiter gesucht, sondern auch einen Dienstleistungs- und Kooperationspartner, der sie bei den vielfältigen Aufgaben im GIS-Umfeld unterstützt. Mit dem neuen System erhält Memmingen ein modernes Werkzeug, um Themen wie Grundstücksverwaltung, Bauleitplanung, Straßen- und Winterdienst effektiv bearbeiten und verwalten zu können. Weitere Module werden laut Firmenangaben nun individuell entwickelt oder angepasst. Anschließend können die Anwender von RIWA-GIS mit den entsprechenden Fachschalen ihre Bestandsdaten erfassen und pflegen.

(ba)

Stichwörter: Geodaten-Management, Memmingen, Geografische Informationssysteme (GIS)